

Änderungsantrag der Fraktion der CDU

Bienenbestand im Land Bremen statistisch erfassen und schützen

Im Land Bremen gibt es das Förderprogramm „Bremer Grünlandsäume“. Obwohl das Programm sowohl für Insekten, als auch für Bienen einen wertvollen Beitrag leistet, wird es von der Zielgruppe - den Landwirten - bisher nicht gut angenommen. Hier bedarf es einer Evaluierung der Förderbedingungen, um den Nutzerkreis zu erweitern und die Förderbedingungen zu verändern.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Beschlusspunkt 4 in Drucksache 20/811 wird wie folgt geändert:

4. ein Landesprogramm für viel mehr wilde Blühstreifen für Wildbienen, Totholz, Insektenhotels, insektenfreundliche Bepflanzungen auf Friedhöfen und anderen öffentlichen Flächen zu schaffen und das bereits bestehende Förderprogramm „Bremer Grünlandsäume“ zu evaluieren, mit dem Zweck es attraktiver zu gestalten und dabei vor allem die Förderbedingungen für die Blühsäume anzupassen, um den Nutzerkreis zu erhöhen.

Silvia Neumeyer, Frank Imhoff, Martin Michalik,
Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU